

Base Borden Scuba Club, Aquateers of Canada AGM

The Base Borden Scuba Club, Aquateers of Canada, will be holding a general meeting on **Wednesday 20 March 2019 at 1900 hrs.**

The meeting will be held in the Buell Gym Conference Room.

If you are a current qualified scuba diver or are interested in scuba diving we invite you to come out to the meeting. Only registered club members will be permitted to vote at the AGM.

Topics for the meeting will be, review current budget, equipment status /purchases, 2018 dive season and courses recap, voting in the new Club Executive and planned activities for spring / summer 2019.

AGA du Club de plongée de la BFC Borden, les Aquateers du Canada

Le Club de plongée de la BFC Borden, les Aquateers du Canada, tiendra une assemblée générale annuelle (AGA) le **mercredi 20 mars 2019, à 19 h 00.**

La réunion aura lieu dans la salle de conférence du Centre Buell.

Si vous possédez actuellement une qualification de plongeur autonome ou si la plongée vous intéresse, nous vous invitons à assister à cette réunion. Seuls les membres inscrits au Club pourront voter durant l'AGA.

Les sujets qui seront abordés durant l'assemblée comprennent l'examen du budget actuel, l'état de l'équipement et les achats, le récapitulatif des activités et des cours de plongée de 2018, l'élection des nouveaux membres de la direction et les activités prévues pour le printemps et l'été 2019.